

RODRIGUES Adonis
4751 Route de Saint Jean de Luz
20 Lotissement Herrixka
64310 SAINT PEE SUR NIVELLE

A l'attention des avocats du barreau de BAYONNE

Fait à SAINT PEE SUR NIVELLE
Le 04 février 2025

Objet : Candidature spontanée

Madame, Monsieur,

Diplômé d'un Master 2 en Droit européen et international, j'ai principalement choisi d'étudier cette discipline à la fois dans sa dimension privatiste et publiciste. J'ai pu acquérir des connaissances concernant des aspects complexes du droit, qui se sont régulièrement traduites par la réalisation de différents dossiers de recherches et d'analyses. De plus, la rédaction d'un mémoire de recherche relatif à l'intégration de la dimension de genre dans la Politique Extérieure de Sécurité Commune (PESC) m'a permis de développer et de renforcer mes compétences en recherches juridiques, ainsi qu'en analyses et critiques des supports de références législatifs, réglementaires, jurisprudentiels et doctrinaux utilisés.

Ces dernières années, j'ai également pu acquérir des compétences pratiques dans le domaine juridique. C'est principalement au sein du Service d'Accueil Unique du Justiciable du Tribunal Judiciaire de Bayonne que j'ai pu les renforcer, à la fois à l'échelle nationale et internationale, sur de nombreuses disciplines. Il était notamment nécessaire d'opérer des veilles juridiques pour aider et informer les justiciables au mieux sur les procédures à initier ou en cours.

L'environnement judiciaire comporte dorénavant peu de secret pour moi. De part ma mobilité au sein des services de la juridiction lorsque c'était nécessaire, j'ai pu acquérir des aptitudes transversales et bénéficier d'une solide connaissance en droit et en procédure. J'ai ainsi pu être délégué au Conseil des Prud'hommes, mais également aider les greffiers des services d'ordonnances sur requête, du bureau d'aide juridictionnelle et être formé à la prise d'appel en matière correctionnelle, renforçant indéniablement mes compétences en procédure civile et en procédure pénale. De nature curieuse, cette expérience m'a permis de nourrir ma soif insatiable de savoir et de me familiariser aux méthodes de recherches juridiques et de réflexions.

Mes activités extra-curriculaires m'ont permis de développer mes compétences rédactionnelles et analytiques. Récemment, c'est au travers la Ligue International contre la Détention Arbitraire que j'assois mes compétences juridiques en droit international et en droit de l'Homme en les aidant à réaliser différentes tâches, tels que le suivi et la synthèse d'avis rendus par le Groupe de Travail sur la Détention Arbitraire, ou bien en organisant des formations juridiques destinées aux partenaires relatives à la procédure de plainte auprès de l'ONU.

Organisé, polyvalent et capable de m'adapter rapidement et facilement à mon environnement de travail, je saurai mener à bien les tâches que vous pourrez me confier.

Restant à votre disposition pour toute information complémentaire que vous jugerez nécessaire à l'étude de mon profil, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sincères salutations.

RODRIGUES Adonis